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心晴れやかに～令和２年度入学式～ 

校長 加 藤 牧 子  

 

４月７日(火)，令和２年度入学式を予定どおり執り行うことができました。入学児童６名

は，教職員と在校生，保護者の方々の拍手の中，にこにこ笑顔で入場しました。新入生氏名

点呼でも，全員元気よく返事をして起立することができました。

かわいい１年生を迎えて，今年度は全校児童７０名，教職員２６

名(含：若美学校給食センター)でスタートを切りました。 

   

新年度がスタートして１か月が過ぎました。４月６日の新任式

・始業式，翌日の入学式を無事に終えることができてホッと胸を 

なで下ろしたことが思い出されます。各教室で，感染予防の対策を取りつつも授業が進めら

れている様子を見るに付け，しみじみと「ありがたいなぁ。」と思ったものでした。 

始業式のあいさつで，子どもたちに次のようなお話をしました。「私たちは，『これまで

当たり前のように行われてきたことが，できなくなることもある』ことを知りました。これ

からの一日一日の活動にしっかり取り組み，『あのとき，ああしておけば良かった。こうし

ておけば良かった。』と後悔することがないようにしていきましょう。」と。子どもたちへ

のお願いであり，自分自身に向けた言葉でもありました。  

   

 
◆３月２日(月)からの臨時休業に続き，学校は４月２１日(火)から５月６日(水)まで再度の臨時休業

に入っています。令和２年度のスタートは切れましたが，腰を据えて学習活動に取り組めない状況は

もどかしい限りです。本校の子どもたちは，家庭や児童クラブ等で，一日の計画に沿って課題に取り

組んだりお手伝いをしたり遊んだりと，元気に過ごしていることと思います。学校が再開したときは

感染予防の取組を継続しながら，学級の仲間と一緒の授業時間を大いに楽しみましょう。 

 

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 

～ やさしく かしこく たくましく ～ 

 

【元気な返事です！】 

【♪新入生の入場です♪】 【入学式が始まりました。】 【☆初めての給食☆】 



☆令和２年度 転入職員紹介 ☆          

■今年度のＰＴＡ役員を紹介します。 
新型コロナウィルス感染拡大防止のための学校臨時休業措置に伴い，４月２４日(金)に開

催予定であったＰＴＡ総会，授業参観，学級懇談は中止になりました。そのため，学級役員

等はまだ決定しておりませんが，ＰＴＡ会長・副会長・会計監査員については，次の方々が

選出され承認を得ておりますのでお知らせいたします。 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆５月は運動会関連の行事がたくさん予定されていましたが，本校では５月１６日(土)に実施予定 

であった運動会について，予定どおりの実施は困難と判断し，中止することを決定いたしました。 

子どもたちの健康と安全を守るための判断です。ご理解いただきますようお願いいたします。 

例年，運動会の種目として華やかさを演出してくれている「よさこい踊り」については，今後， 

機会を捉えて発表できる場を考えていきたいと思います。 

 

役 職 氏 名 地域名 学年・児童名 役 職 氏 名 地域名 学年・児童名  

会 長 ○○○○ 渡部本町 ⑤○○③○○ 会計監査 ○○○○ 小深見新地 ⑤○②○○ 

副会長 ○○○○ 渡部山町 ⑥○○④○○ 〃 ○○○○ 二ﾂ屋 2区 ④○②○ 

〃 ○○○○ 小深見新地 ⑤○○③○○ 〃 ○○○○ 二ﾂ屋 2区 ⑤○○②○○ 

〃 ○○○○ 二ﾂ屋 1区 ⑤○ 

〃 松田万寿雄(教頭) 

３年生担任 黒 田 秀 和 

６年生担任 長谷川   礼 

学校校務員 橋 本 敏 美 

給食センター 澤 木 浩 子 

給食センター 佐々木 礼 子 

給食センター 安 田 幸 美 

１(金) 安全点検日 22(金) １，3，5年内科健診(13:30～) 

８(金) 尿検査②  25(月) 避難訓練(予定) 

19(火) 1，4年心電図検査 26(火) 眼科健診(13:25～) 全校5校時限 

21(木) 歯科健診(13:00～) 職員会議 29(金) 2，4，6年内科健診(13:30～) 

※(株)加藤建設様より，専用掲示板と 

「朝小ニュースあれこれ」１年分を 

ご寄贈いただきました。 

いつもありがとうございます。    

           

(敬称略) 

＊今年度は左表にあるように６名の転入

がありました。澤木浩子さんは再任用

で，昨年度に引き続いての勤務です。 

  みな，気持ちも新たに職務に励んで

おります。これから，保護者の皆様，

地域の方々にお世話になります。 

どうぞよろしくお願いいたします。         

                                   ＊体育館へ 

                 続く渡り廊下

                 の壁面に設置

                 しました。 
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